

# Oraciones semanales

relacionadas con el testimonio público



5 de diciembre de 2025

*Acompáñenos cada semana mientras compartimos nuevas oraciones por las personas más vulnerables entre nosotros, por quienes afrontan desafíos, miedos y amenazas. Recordaremos muchos de los daños que se están produciendo y reconoceremos lo que se está eliminando, perdiendo o poniendo en peligro. Estas oraciones no sustituyen a la acción, su propósito es, más bien, ofrecer un espacio para el arraigo y el discernimiento mientras intentamos sostenernos mutuamente en el amor y a la manera de Cristo.*

## PARA LOS REFUGIADOS Y LOS SOLICITANTES DE ASILO EN TIEMPOS INCIERTOS

Señor Jesús, de niño te llevaron a Egipto y conoces el temor y la fragilidad del desplazamiento. Oramos por todos aquellos que han sido reubicados en esta tierra y que ahora enfrentan una nueva incertidumbre sobre la permanencia de su situación, así como por todos los que buscan asilo y cuyos casos están retrasados o limitados. Profesa tu paz sobre ellos, así como sobre sus hijos y familias. Protégelos de la injusticia, cambia los corazones de los que tienen autoridad y oriéntalos hacia la compasión y la sabiduría, y dirige a tu iglesia para que los apoye con un amor firme, una defensa fiel y un apoyo generoso. Que todos aquellos que han huido del peligro encuentren la seguridad, la estabilidad y la certeza de que los contemplas y los aprecias. Mientras aguardamos tu llegada, mantennos esperanzados y listos para recibirte en la presencia del extranjero. Ven, Señor Jesús. Amén.

## POR LA SANACIÓN DE LA VIOLENCIA DE GÉNERO

Dios creador, que creaste a todos tus hijos a tu imagen y que mantienes a cada uno de nosotros en una dignidad equitativa. Perdónanos cuando permitimos que el sexo y el género se conviertan en motivos de daño, y por el pecado de la violencia de género que persiste en muchas formas en las diferentes culturas y comunidades. Lamentamos su impacto generalizado, especialmente en las mujeres y las niñas, y lamentamos la violencia que sufren las personas con diversas expresiones de género. Ilumina nuestras mentes a través de la expresión de la verdad y del aprendizaje fiel. Protege a los vulnerables, brinda sanación y una reparación justa a las víctimas y a los sobrevivientes, y otorga misericordia y la posibilidad de arrepentimiento y restauración a quienes han causado daños. Libéranos de todas las ataduras que distorsionan tu intención hacia nosotros, para que podamos recorrer los caminos del perdón y la reconciliación. Que la fragilidad dentro y entre nosotros se redima a través del amor y el poder de Jesucristo. Amén.

## PARA LOS HOGARES QUE ENFRENTAN DIFICULTADES ECONÓMICAS

Dios de gracia, dador de todos los dones buenos, elevamos ante ti a todos los que luchan con necesidades insatisfechas en esta temporada de espera y esperanza. Mientras muchos luchan por completar para cubrir sus gastos, concede misericordia, fortaleza y la dignidad para soportar la situación con confianza en tu provisión. Guía a nuestros legisladores hacia políticas justas que promuevan el bienestar de cada hogar. Protege de la codicia los corazones de quienes tienen poder e influencia y oriéntalos hacia la generosidad, la compasión y el espíritu de un verdadero dar. Fortalece a los defensores, a los líderes comunitarios y a las organizaciones que trabajan para apoyar a las familias, para que todos reciban alimentos, cuidados y sustento durante esta temporada sagrada. Mientras aguardamos la venida de Cristo, enciende en nosotros la esperanza de tu futuro prometido, que esté marcado por la justicia, la paz y el florecimiento de todos tus hijos. Por Cristo nuestro Señor, amén.